



L'attaquant camerounais avait eu le rêve de représenter son pays pour le dernier mondial au Qatar, mais cette opportunité lui avait été retirée.

Au cours de l'émission Africa Vision Sports sur Vision4 Tv ce lundi 15 juillet, Léandre Tawamba a partagé son expérience difficile avec les Lions Indomptables, en mentionnant que le sélectionneur avait eu tort de ne pas l'appeler pour la Coupe du Monde 2022. Le sociétaire d'Al-Okhdoud en Arabie Saoudite a surtout rappelé qu'il avait été présent à la qualification du Cameroun pour la Coupe du Monde en Algérie et qu'il avait toujours joué avec l'objectif de participer à cette compétition majeure.

Extrait

«J'ai fait partie de l'expédition qui a qualifié le Cameroun pour la coupe du monde. C'est vrai que d'autres joueurs ont commencé cette aventure mais moi, j'ai été présent à la clôture. Je me disais que c'était une bonne chance pour moi de réaliser le rêve que j'ai eu tout petit. Tout petit, le rêve pour moi était de devenir footballeur professionnel et représenter mon pays un jour. Quand on veut représenter son pays c'est en coupe d'Afrique ou en coupe du monde. Pour moi, c'était l'une des dernières chances. Quand je rate cette opportunité, ma carrière prend un coup parce que j'ai toujours joué avec l'objectif de participer à une coupe du monde ou à une compétition majeure. Donc pour moi, ce rêve se brisait et ça m'a vraiment fait du mal. Les

raisons des non sélections sont multiples et souvent un peu ridicules mais je dois dire que pour la coupe du monde et la CAN qui a suivi, je n'ai pas eu de raisons particulières. On n'a pas communiqué dessus. Pour moi, ce n'était plus important parce que le rêve avait été brisé et il n'y avait rien à attraper. Si on me donne la chance de revenir en équipe nationale, ce sera pour prouver qu'on a eu tort de ne pas m'appeler pour la coupe du monde. Et comme je l'ai dit tout à l'heure, j'ai des gens autour de moi qui pensent que j'ai ce qu'il faut. J'ai toujours l'objectif de faire partie des meilleurs. Donc tant que je joue c'est pour faire des meilleurs. Cet objectif me garde dans le collimateur de l'équipe nationale ».